

Temporada de celebración veraniega: Festivales y aniversarios se toman la agenda regional

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 18 de Enero de 2012 23:18 -



Gracias al financiamiento otorgado por el 2% del FNDR, los principales eventos que marcan las tradiciones y rescatan las raíces de nuestra zona pueden llevarse a cabo. Asimismo, la parrilla programática esta temporada promete ofrecer una excelente alternativa estival.

Llega un nuevo verano y eso significa que las vacaciones, los festejos y las actividades al aire libre marcan fuertemente la pauta. En el caso de la Región del Libertador General Bernardo O'Higgins, comunas como Rancagua, Graneros, Rengo, Placilla; Marchigüe, Coinco y Litueche entre otras, celebran a lo grande con festividades que reúnen artistas, autoridades y un público numeroso y entusiasta.

En el caso de Machalí, durante febrero se celebrará la tradicional semana de la comuna, en donde se anuncia la estelar presencia de Los Bunkers, Los Vasquez y Dinamita Show en el humor. Graneros, a su vez, ofrece a sus habitantes disfrutar de las Noches Veraniegas, donde la entretención y distención marcarán las jornadas vespertinas.

Un poco más al sur, la Fiesta de la Vendimia de Rengo ya es una parada obligada para estas fechas. Allí generalmente se arman bloques infantiles y familiares, además de presentaciones humorísticas. También se rescatan las raíces de su tierra, junto a su riqueza vitivinícola reconocida internacionalmente.

Placilla tampoco quiere quedarse atrás, y es por eso que ya tiene definida la cuarta versión de la Fiesta de la Huma, donde los presentes pueden degustar de los tradicionales sabores chilenos, acompañado de desfiles, carros alegóricos y bailes típicos.

Con tantos panoramas a la vista, el Intendente y Presidente del Gobierno Regional, Patricio Rey Sommer, destacó el valioso aporte otorgado por el 2% del FNDR. "El financiamiento que fue aprobado por el CORE nos permite disfrutar de espectáculos de enorme calidad en nuestra zona, lo cual nos enorgullece de sobremanera. Es muy gratificante ofrecerles a las personas de la región la posibilidad de presenciar artistas consagrados en su propia tierra, además de seguir cultivando las raíces y tradiciones que nos identifican fuertemente", resaltó.

Temporada de celebración veraniega: Festivales y aniversarios se toman la agenda regional

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 18 de Enero de 2012 23:18 -

